

châteauroux

les 50 ans de darc

Shaka Ponk mettait « le feu à la place »

Quand on organise un festival depuis près de 50 ans, on ne peut pas se rappeler avec la même précision de chaque instant. Certains souvenirs sont emportés par le souffle du temps, d'autres évoluent avec les années qui passent, mais les moments les plus puissants, eux, demeurent identiques au jour où ils se sont imprimés sur les rétines de ceux qui y ont assisté.

Le concert du groupe d'électro-rock français Shaka Ponk, le 21 août 2011, à Châteauroux, n'est pas près de sortir de la tête d'Éric Bellet. « C'était un dimanche. Ils avaient mis le feu à la Place Voltaire. L'énergie qu'ils ont déployée pendant 1 h 30 était incroyable », se souvient le directeur du festival Darc.



Shaka Ponk était en pleine explosion lorsque le groupe s'était produit sur la place Voltaire, à Châteauroux, en 2011.

(Photo archives NR, Patrick Gaida)

Le groupe qui, après avoir tourné dans toute l'Europe, a décidé d'arrêter ses concerts l'année dernière pour des raisons éco-

logiques, était alors en pleine explosion avec le succès de son album *The Geeks and the Jerkin'Socks*. « C'est un ami d'une

personne de la production qui me les avait conseillés. Je sais combien je les ai payés à l'époque. Économiquement, ce ne serait plus possible de les faire venir aujourd'hui », reconnaît Éric Bellet.

Gratuit, le concert avait attiré énormément de monde place Voltaire où le public avait découvert Mister Goz, le singe virtuel qui accompagne le groupe et qui avait contribué à cette ambiance exceptionnelle. « Je me souviens aussi que Frah était incroyable. Il a une gueule et une telle puissance sur scène », se souvient Éric Bellet. Ce soir-là, le charismatique chanteur de Shaka Ponk avait décroché sa place au milieu des plus beaux souvenirs du directeur de Darc.

Nicolas Grellier